

Rencontres de la sécurité 2019



Dans le cadre des rencontres de la sécurité intérieure, l'ensemble des forces de l'ordre et de la sécurité se sont regroupés sur le parking d'Auchan-Sud le mercredi 9 octobre à l'initiative de la préfète de la Vienne, Isabelle Dilhac, en présence du maire de Poitiers Alain CLAEYS. Le Samu 86 et le Centre d'enseignement aux soins d'urgences de la Vienne (CESU) situés sur le site du CHU de Poitiers ont répondu présent.

Chaque année depuis 2013, des manifestations ont lieu sur l'ensemble du territoire français afin de sensibiliser le grand public au travail fait au quotidien par les forces de l'ordre et de sécurité et, pourquoi pas, de créer des vocations chez les jeunes. De nombreux acteurs étaient présents : le SDIS 86, les douanes, les armées, la gendarmerie, la DDSP, la police municipale, la sécurité routière, les associations avec la Croix-rouge française et la protection civile. Au programme cette année, des stands d'informations sur les différents corps de métiers, des stands de prévention, mais aussi des ateliers dynamiques et interactifs pour le plus grand plaisir des lycéens du bois d'amour et du CFA venus passer la matinée en présence de leurs professeurs. L'après-midi, les différents stands étaient ouverts au grand public.



Le SAMU 86 et le CESU de la Vienne participaient quant à eux pour la quatrième fois à ces rencontres à la demande de la Préfecture de la Vienne. Ils proposaient, pour leur part, un atelier de reconnaissance de l'arrêt cardio-respiratoire et une initiation au massage cardiaque avec utilisation du défibrillateur en assurant la promotion de l'application SAUV-LIFE, un atelier sur les différents numéros d'urgence, sur l'arrêt d'une hémorragie, la présentation d'une UMH avec un atelier sur les signes de la douleur thoracique avec mise en avant de la télémédecine via l'utilisation de la tablette NOMADEEC*.



* *Nomadeec* est une plateforme de télémédecine mobile destinée à améliorer les capacités de soin à distance. L'ensemble des SMUR en sont actuellement équipé sur la vienne, ainsi que

plusieurs ambulances privées et 6 EHPAD. Ils sont ainsi directement en lien avec le Samu pour une meilleure prise en charge des patients et des orientations.